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ＪＲ東海労新幹線地本

ボーナスカットが判明した成田地本委員長は今朝東京仕業検査車両所の総

務科にボーナスカットの理由を聞きに行った。

だが東京仕業検査車両所の中村勝英総務科長は成田委員長に対して

「減率適用されているかわからない」

と、驚きの発言をした。

中村勝英総務科長は成田委員長だけでなく本橋中執の「私のボーナスもわ

からないんですか」という質問にも

「わからない」

と答えた。社員の誰がボーナスカットされているか現場の科長が知らないと

いうのだ。

だが、先日行われた労働審判に出された会社の答弁書は

減率適用の決定を行った結果について、人事課が箇所長に説明

する内容は、どの社員が減率適用されたかということのみであ

り

となっている。

答弁書の会社の主張と、中村勝英総務科長の発言と、いったいどっちが本

当なんだ！あきらかにどちらかがうそをついている！どちらにしても社員を

管理する立場にあるものがうそをつくということは許されないことだ。

ボーナスカットが安全輸送や社員への指導とは全く関係ない目的でやられ

ているということは、あきらかだ。


